

# 令和6年第4回カラオケを楽しむ

令和6年4月2日に令和6年度第4回カラオケを楽しむ会を実施しました。参加された方は25名で終了時間の15:00まで参加者の熱い歌声と熱気ムンムンのカラオケを楽しむ会を堪能していただきました。**次回開催は6月4日(火曜日)**となっていますので、会員の皆さんの健康管理・ストレス発散の場として**是非沢山参加して頂きたいと思っています。**

【カラオケ担当：役員一同】

【スナップ写真】

大塚さんNHKのど自慢予選通過できず！残念で

2024.3.3日にNHKのど自慢大会が枚方市民会館にて開催されました。我々OB会も大塚さんの予選通過をお祈りしましたが、残念ながら予選通過にはなりませんでした。応援していただいたOB会会員の皆さんありがとうございました。ちなみに今回の応募者数は2300組の方が応募されたそうです。次回又必ず応募し期待したいと思います。憂さ晴らしは本カラオケ大会でやっていただきました。大塚さんありがとう！



大塚 啓一郎さん



今日も楽しく歌います！



久保さんいつも参加ありがとう！



リーダは受付の見張り番

